
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 871/2023                                 Guaíba, 11 de Agosto de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  121/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 407/2023 apresentado pelo Vereador Ale 

Alves – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Por qual motivo a empresa responsável pelo abastecimento de água no Bairro 

Logradouro, ainda não fornece água potavél para a população? 

2- Quais são os motivos reais, que o Bairro ainda não conta com água 

encanada , oferecidos pela prestadora ? 

3- Qual o número de moradores no Bairro? 

4- Existe somente uma caixa de água com volume de 15 mil litros para atender 

todo o Bairro? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio 

deste  onde  aportou  nesta  Secretaria  de  Planejamento,  Gestão  Territorial  e  Meio 

Ambiente, proposição nº 407/2023, oriundo da Câmara de Vereadores: O Vereador 

que este subscreve requer ao Poder Executivo Municipal, as seguintes informações: 

1- Por qual  motivo  a empresa responsável  pelo  abastecimento  de água no Bairro 

Logradouro,  ainda não fornece água potável para a população? Resposta:  Não há 

Empresa fornecendo água a população

2- Quais são os motivos reais, que o Bairro ainda não conta com água encanada, 

oferecidos  pela  prestadora?  Resposta:  Hoje  é  a  Prefeitura  Municipal  de  Guaíba, 

porém,  depois  da  Regularização  Fundiária,  á  área  passará  ser  fornecida  pela 

CORSAN, para que ajuste a distribuição com a expertise necessária.

3- Qual  o  número  de  moradores  no  Bairro?  Resposta:  Aproximadamente  entre 

crianças, adultos e idosos, somam-se 450 moradores. 

4- Existe somente uma caixa de água com volume de 15 mil litros para atender todo o 

Bairro? Resposta:  Existem três caixas d’água. A primeira recebe água tratada que 

distribui  para  as  outras  caixas  menores.  Contando  com a  costumeira  atenção  e 

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA 

PELEGRINO JARDIM 

PEREIRA:002716090

44

Assinado de forma digital 

por CLAUDIA PELEGRINO 

JARDIM 

PEREIRA:00271609044 

Dados: 2023.08.15 16:44:16 
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